



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 093/sipers/sdmhumas-oikn/03/2024

19 Maret 2024

Kepala Otorita IKN: Tahun 2025 Mulai Dilakukan Pemeliharaan Bangunan di IKN

BALIKPAPAN - Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN), Bambang Susantono menghadiri kunjungan kerja (Kunker) Badan Anggaran DPR RI ke Provinsi Kalimantan Timur, pada Selasa (19/3/2024) bertempat di Kanwil DJP Kaltimara, Balikpapan.

Kunker ini bertujuan untuk membahas tentang kebijakan penerimaan, pengalokasian dana transfer ke daerah dan dana desa dalam APBN.

Rapat kerja dihadiri oleh Kepala Otorita IKN, DPR RI, PJ Gubernur Kaltim, Dirjen Perimbangan Keuangan Kementerian Keuangan, Kepala Kantor Bank Indonesia Kaltim, dan Bupati/Walikota Kabupaten/Kota se-Provinsi Kalimantan Timur.

Kepala Otorita IKN mengungkapkan bahwa tahun 2025 akan menjadi tahun yang paling krusial dikarenakan pengelolaan gedung dan bangunan di IKN tidak seperti Gedung biasa pada umumnya, melainkan menggunakan standar khusus.

“Tahun depan yang paling krusial yang paling penting buat kami. Gedung-gedung ini bukan gedung-gedung biasa karena kita standarnya-standar khusus sebagai bangunan-bangunan yang cerdas dan bangunan-bangunan yang sangat comply dengan beberapa prinsip lingkungan hidup,” jelas Kepala Otorita IKN.

Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



